

الحاق قرارات محضر الجلسة (الحادية عشرة) التي عقدت بتاريخ (2021/5/26)
لمجلس كلية العلوم
الدراسة الصباحية للعام الدراسي
2021-2020

القرار :

- الموافقة على ما قدم من قبل رئاسة قسم علوم الفيزياء لعناوين مشاريع بحوث طلبة الدراسات العليا / الماجستير للعام الدراسي 2021-2020 وكما مبين في الجدول ادناه :

ت	اسم المشرف	الشهادة	اللقب العلمي	عنوان مشروع البحث باللغة العربية	عنوان مشروع البحث باللغة الانكليزية
1	قحطان عدنان عبد القادر	دكتوراه	استاذ	قياس الجرعات الاشعاعية الواطنة للجسيمات النانونية بطريقة التالى الازدواجي	Low doses dosimetry for Nanoparticles by means of Lyoluminescence
2	قحطان عدنان عبد القادر احمد فاضل حسوني	دكتوراه دكتوراه	استاذ مدرس	قياس تركيز بواعث ألفا في دم الماشية في صحراء السماوة باستخدام CR39 و RAD7	Alpha emitters concentration measurement of cattle blood in Samawa desert by using CR39 and RAD7
3	هادي قاسم محمد راند عباس صالح	دكتوراه دكتوراه	استاذ مساعد	دراسة الخواص الفيزيائية لسبيكة فيرمغناطيسية خليط البرم تحت تأثير درجات حرارية مختلفة	A study of physical properties for a mixed spin ferrimagnetic alloy by influence of different temperatures
4	هادي قاسم محمد	دكتوراه	استاذ مساعد	دراسة تأثير المجالات البلورية على ظاهرة التعادل المغناطيسي لنظام شبانكي فيرمغناطيسي مصطنع	A study of anisotropic fields on the magnetic compensation phenomenon of a decorated mixed ferrimagnetic lattice system
5	فراس فائق كاظم	دكتوراه	استاذ مساعد	نمذجة الادلة الموجية الهجينة في تطبيقات الاتصالات الضوئية	Modeling of Hybrid Waveguides in optical Communications Applications
6	رشا علي حسين	دكتوراه	استاذ مساعد	دراسة نظرية للالياف البلورية الفوتونية السانلة الغير متناظرة في الاتصالات الضوئية	Theoretical Study of Asymmetric Liquid Photonic Crystal Fiber in Optical Communications
7	حسن مكطوف جبر	دكتوراه	استاذ مساعد	تحديد تأثيرات جسيمات الفا على المظهر الجانبى للكاشف الاثر النووي CN-85	Determination of Alpha particles effects on CN-85 NTD detector profiles
8	حسن مكطوف جبر	دكتوراه	استاذ مساعد	تصنيع الخلية الشمسية تحت تأثير الجسيمات المؤينة	Fabrication of the Solar cell under the effect of the Ionizing particles